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Lars Ohlendorf 

Geschäftsführer, Partner und Head of Design, WESOUND GmbH 

 

Lars Ohlendorf, M. A. ist Tonmeister, Sound Designer und Komponist mit 20 Jahren 
Berufserfahrung. Er ist Spezialist für 3D Audio, interaktives Design und generative Systeme. 

Bei WESOUND ist Lars Ohlendorf als Head of Design / Creative Director verantwortlich für die 
Entwicklung von Sound-Konzepten und Musik-Strategien sowie die Supervision des 
Produktionsteams. 

2020 wurde er in die Geschäftsführung berufen und führt das Unternehmen seitdem zusammen 
mit Dr. Cornelius Ringe und Carl-Frank Westermann. 

www.wesound.de 

 

 

Lars Ohlendorf 

CEO, Partner and Head of Design, WESOUND GmbH 

 

Lars Ohlendorf has a Master’s degreee in audio engineering and is a sound designer and 
composer with 20 years‘ experience. He specializes in 3D audio, interactive design and generative 
systems. 

As WESOUND‘s head of design/creative director, Lars is responsible for developing sound 
concepts and music strategies, along with supervising the production team. 

In 2020, he was appointed to the board of management and has since then led the company in 
partnership with Dr. Cornelius Ringe und Carl-Frank Westermann.  

www.wesound.de 
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